
 

 

 

Sobre el sector aereo.

 

 

      A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento

de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta

por escrito, SOBRE la recuperación del sector aéreo

Congreso de los Diputados, a 01 de mayo de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Existen algunos problemas que podrían frenar la recuperación del sector aéreo,

principalmente:

La congestión en los controles de pasaporte en los aeropuertos españoles que

deben realizar los pasajeros con origen/destino país fuera de la UE, entre los que

se  encuentra  el  Reino  Unido.  Se  están  detectando  preocupantes  colas  en

aquellos aeropuertos con mayor densidad de tráfico internacional, lo que está

provocando que muchos pasajeros pierdan su vuelo de salida o de conexión.

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta, de forma concisa, a las

siguientes preguntas:

1.-  ¿Qué  medidas  tomará  el  Gobierno  de  cara  al  verano  para  mejorar  las

condiciones  del  sector  aéreo?

2.- ¿El Gobierno tiene previsto aumentar los recursos humanos en los controles

de pasaporte de los principales aeropuertos de España?

Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.



3.-¿Es  consciente  el  Gobierno  de  esta  problemática  grave  actual  o  la  está

conociéndola a través de estas preguntas? ¿Desde cuando no hablan con los

agentes sociales del sector aéreo?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.
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